



Es sind noch gute zwei Monate, dann geht sie wieder los: Die Eurobike in Friedrichshafen. Mehr als 1090 Aussteller werden auf der Messe vom 01.- 04 September erwartet, um ihre neuen Produkte zu präsentieren.

Neben den 3500 Fachhändlern und 1500 Journalisten, werden natürlich am Publikumstag (04. September) wieder zahlreiche Fahrradinteressierte in die Messehallen strömen. Auf 100.000 Quadratmeter (14 Messehallen) werden die Aussteller ihre neusten Entwicklungen ausstellen. Neben den neuen Drahteseln, stellen die Hersteller auch die neuste Bikewear vor. Damit noch mehr Ausstellungsfläche für Bekleidung geschaffen wird, findet die Bike Fashion Show dieses Jahr zum ersten Mal im Foyer Ost statt. Die Bikewear-Produzenten findet man geschlossen in der Messehalle B5. Unter anderem wird Bekleidung von SCOTT, Shimano, Vaude und Ziener ausgestellt und vorgeführt.

Großes Interesse wird den Herstellern in letzter Zeit für E-Bikes, Pedelecs etc. entgegen gebracht. Deshalb sollen die elektrischen Flitzer in Zukunft auch auf der Eurobike mehr in den Mittelpunkt rücken. Die Veranstalter planen mehr Ausstellungsfläche für E-Bikes, sowie eine weitläufige Testbahn im Außenbereich.

Zypern heißt das Partnerland der Eurobike 2010. Die Mittelmeer Insel unterhalb von Griechenland soll für jeden Bikertypen die richtigen Strecke am Start haben, egal ob Trekkingradler, Rennradfahrer oder Mountainbiker. Außerdem soll das Klima auf der Insel optimal sein, so der Veranstalter. Passend hierzu und vor allem, weil die Branche merkt, dass Radreisen gefragt sind, werden der Travel bzw. der Holiday Talk angeboten. Beim Travel Talk am 03. September treffen sich Vertreter von Regionen, Fahrradhersteller und Touristiker um über die neuen Trends der Radreisen zu diskutieren. Möchte man eine Radreise planen, so sollte man am Besuchertag einmal beim Holiday Talk vorbei schauen. Verschiedene Länder werden dort ihr Land präsentieren und den Leuten zeigen, was ihr Land biketechnisch alles bieten kann.

Doch zurück zu den Bikes und den Bikeparts. Dieses Jahr werden zum sechsten Mal der Eurobike Award verliehen. Die Hersteller können sich bis zum 31. Juli um diesen Preis bewerben. Bei Eurobike Award kommt es der Jury auf gute Qualität an, doch auch das Design der Produkte sollte ansprechend sein. Der Preis wird am Mittwoch 01. September auf Bühne der Fashion-Show im Foyer Ost überreicht. Damit die Besucher unkomplizierter die Messe erreichen können, wird es auch dieses Jahr wieder einen Shuttleservice von den umliegenden Hotels geben. Durch vier Umläufe, zwei morgens und zwei abends, werden die Besucher zur Messe gefahren. Jedoch ist der erste Umlauf der Busse am Morgen für die Aussteller gedacht. Für Leute die es umweltfreundlich mögen, stellt der Veranstalter an Hotels, Bahnhof und am Flughafen 500 Fahrräder bereit, auf denen sich die Besucher auf den Weg zur Eurobike machen können.

An den Fachbesuchertagen (Mittwoch bis Freitag) öffnet die Messe von 08:30 Uhr bis 18:30 Uhr. Für Besucher ist die Messe am Samstag von 09:00 Uhr bis 18:00 Uhr geöffnet.

Wo ihr was findet, könnt ihr dem Hallenplan entnehmen, den ihr [HIER](#) runterladen könnt



Wer immer auf dem laufenden sein will, schaut am besten auf der Webseite der Eurobike unter www.eurobike-show.de vorbei.

Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern er schreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.

Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich

